

FC Haddeby 04 und Volker Koppelt gehen getrennte Wege

Beigesteuert von Administrator
Dienstag, 7. Juli 2009

Am Montagabend, dem 07.07.2009 endete die jetzt schon zwei Jahre andauernde Zusammenarbeit mit Volker Koppelt bzw. dem FC Sylt. Ab der Saison 2009/2010 spielen wir mit zwei Herrenmannschaften. Unsere zweite Mannschaft spielt in der Kreisklasse B in Selk und unsere erste Mannschaft in der Kreisliga in Fahrdorf. Der FC Sylt wird in der Verbandsliga Nord-West starten. Wo wird der Heimspielstandort des FC Sylt sein? Nach unserem Kenntnisstand wird Volker Koppelt mit dem TSV Fahrdorf das Gespräch suchen. Diese Konstellation – FC Sylt in der Verbandsliga/ FC Haddeby 04 in der Kreisliga - ist das Ergebnis langwieriger Verhandlungen zwischen Haddeby, Sylt und dem SHFV. War es Volker Koppelts Ziel in die S-H Liga aufzusteigen, stand für uns immer fest, dass der Startplatz für den FC Haddeby 04 in der Kreisliga sichergestellt sein muss. In den letzten Wochen zeichnete sich deutlich ab, dass es keine weitere Zusammenarbeit zwischen Volker Koppelt und Haddeby geben wird. Sportlich war es für uns klar, dass wir zwar eine gute Kreisligamannschaft beisammen haben, aber die von uns gemeldete Verbandsliga nur schwer darzustellen wäre. Mit der jetzt gefundenen Lösung können alle Seiten zufrieden sein. Die beiden Vereine spielen in den Klassen, für welche sie sportlich qualifiziert sind und der SHFV hat jetzt Planungssicherheit für die neue Saison. Mit unserer 1. Herren des FC Haddeby starten wir sehr optimistisch in die Saison. Mit einem neuen Trainer- und Betreuer team, sowie einige neu hinzugekommene Spieler aus der eigenen A-Jugend - plus einige punktuelle Verstärkungen - werden wir uns, wie auch im Vorjahr unter Peter Rotter gut etablieren. Mittelfristig streben wir in den nächsten Jahren ebenfalls die Verbandsliga an. Der Unterbau A-Jugend mit nunmehr 18 talentierten Nachwuchsfußballern wird mit Ihrem Trainer Hinnerk Pahl eng mit der 1. Herren zusammenarbeiten. Unsere 2. Herrenmannschaft aus Selk stellt das solide Fundament des Vereines dar. Unter der hervorragenden Regie von Rolf Hagge und Hannemann Thomsen erfüllt diese Truppe die Funktion der Einbindung aller Spaßfußballer, Rekonvaleszenten, Wiedereinsteiger, und Newcomer – ohne die fußballerischen Qualitäten zu kurz kommen zu lassen. Zum Abschluss eines bewegenden Fußballjahres möchten wir uns an dieser Stelle noch einmal ausdrücklich für den Einsatz und das Engagement unserer ehemaligen Trainer Peter Rotter, Matthias Kuhr und Jasper Reiter danken. Wir wünschen euch alles Gute und hoffen auf ein regelmäßiges Wiedersehen. Gleichzeitig wünschen wir unseren Mannschaften eine erfolgreiche und gesunde Saison 2009/2010. Mit sportlichen Grüßen Jürgen Asmussen und Rolf-Ejvind Sørensen